

# ENCUENTRO CON EL TOP DE NUESTROS PROVEEDORES PARA RECONOCER LA LABOR EXCELENTE



El pasado mes de noviembre celebramos una cena de gala con 150 proveedores para comunicar y compartir las necesidades que tenemos de ellos en la actualidad. En este evento presentamos 5 premios, uno de los cuales fué para el proveedor que ha realizado la mejor Excelencia en Transición de Alimentaria.

El ganador fué el Grupo Pascual por su trabajo constante en la reducción de aditivos y azúcar en sus productos, promoviendo el bienestar animal y el lanzamiento de la primera botella de agua sin plástico.